

L'ACCILR présente

COUP DE PROJECTEURS

Une déambulation festive sous les étoiles de toile en toile

Vendredi 8 Septembre 2023
Manifestation de cinéma en plein air

Lieu : Le Somail Côte du Midi

Les cinémas itinérants projettent sous les étoiles, la richesse de la filière audiovisuelle d'Occitanie en présence des professionnels.

Soirée de découvertes, rencontres, promenade dans le village en images !

Nous vous conseillons d'apporter votre siège favori



RETOUR D'INFORMATIONS COUP DE PROJECTEURS 2022

6 Circuits Itinérants

26 Partenaires

12 Technicien.ne.s

15 Invité.e.s

4 Associations territoriales

1 Péniche de fret

500 Spectateur.trice.s

5 Projecteurs 2K

1 Projecteur 4K

3 Ecrans gonflables

2 Ecrans de 6M

1 Ecran de 8MX14M

1 Ecran de 9M

2 Tables rondes

1 Espace éducation à l'image

1 Atelier VR

1 Atelier Mash-Up

2 Longs-métrages

1 Avant-première

42 Productions cinématographiques / audiovisuelles

Retrouver le programme complet de notre édition 2023 sur notre site internet accilr.net et sur notre page facebook dédiée "Coup de projecteurs".

COUP DE PROJECTEURS

Cette manifestation réunira à nouveau le vendredi 8 septembre 2023 plusieurs circuits itinérants du Sud de l'Occitanie et de France au bord du canal du midi en un lieu unique : Le Somail.

Édition qui accueillera d'ailleurs cette année les États généraux de l'ANCI (*Association Nationale des Circuits Itinérants*), sublimant ainsi un site incontournable de notre région, des œuvres cinématographiques et des professions, dont une : exploitant.e de cinéma...en mouvement.

Les circuits de cinéma itinérants réalisent en tous lieux des projections de qualités avec du matériel de cinéma professionnel, aux normes d'exigences internationales DCI (*Digital Cinéma Initiatives*). Ces professionnels ont pour passion de développer une offre culturelle riche et ambitieuse au plus près des publics.

Ultimes maillons de la diffusion des œuvres et de leurs rencontres avec les spectateurs dans les territoires les plus reculés, les circuits itinérants du Sud-Occitanie façonnent au gré des chemins et des aventures; convivialité, lien social fort, curiosité, éducation à l'image et émerveillement.

Comme en 2022, plusieurs points de projections seront mis en place au coeur du hameau. Les spectateurs seront alors conviés à une déambulation festive sous les étoiles. De toile en toile, ils découvriront, sur de grands écrans, la richesse de la création, production, distribution & exploitation audiovisuelle d' Occitanie.

Cette manifestation s'adresse à tous les publics, la pertinence de sa programmation d'œuvres variées et aux formes multiples en font un évènement unique.

" Cet évènement met en lumière l'investissement de toute une filière professionnelle et des politiques publiques dirigées vers l'aménagement et le développement culturel des territoires..."



À PROPOS...

Il nous apparait évident de continuer d'imaginer de nouveaux événements cinématographiques, de faciliter de nouvelles propositions de rencontres en zones rurales, tout comme d'inventer de nouveaux fonctionnements. La manifestation de cinéma de plein air « coup de projecteurs », en un lieu remarquable de la région Occitanie, se voulant être la vitrine de la richesse de la filière audiovisuelle et cinématographique de notre région auprès de tous les publics, est née de cette volonté.

Pouvions-nous concevoir une manifestation qui réunirait en un seul lieu, le temps d'une soirée, d'une virgule nocturne, les compétences des circuits itinérants du territoire, l'incroyable créativité des auteurs et autrices, réalisateurs et réalisatrices, techniciens et techniciennes de longs métrages, courts et documentaires de notre région. En 2019 à Duilhac-sous-Peyrepertuse, en partenariat avec l'APIFA une première réalisation eut lieu. Nous nous devons, après les annulations dues à la crise covid, de confirmer la qualité et la nécessité de ce nouveau rendez-vous dès septembre 2022, avec la complicité des élu.e.s locaux et régionaux.

"Coup de projecteurs" se veut dédié au renforcement du réseau culturel par le cinéma et l'audiovisuel à l'échelle de votre territoire, participant ainsi au renforcement de sa vitalité.



" Cette aventure, enjeu culturel atypique à l'adresse de tous les publics, est aussi une occasion unique de mise en valeur d'un patrimoine architectural..."

20h30 Début des projections